

Artikel vom 17.03.2023

Konsenz im Stadtrat erzielt

Verkaufsoffene Sonn- und Feiertage gibt es weiterhin



Fraktionsvorsitzender Franz Wöhrl: „Wir sind froh, dass wir im Stadtrat auf so breiter Front nun doch zu einer Einigung gekommen sind, was den verkaufsoffenen Sonntag betrifft. Für uns war dabei ganz entscheidend, dass es noch für dieses Jahr eine Lösung gibt. Im Hinblick auf die nächsten Jahre hoffen wir auf mindestens zwei verkaufsoffene Tage, wovon einer nach unserem Dafürhalten wieder der 3. Oktober sein soll.“

Stv. Fraktionsvorsitzende Patricia Klein ergänzt: „Wir sehen nämlich in dieser Option darüber hinaus die Chance, den Besucherandrang zu nutzen, um die herausgehobene Bedeutung der Wiedervereinigung im Rahmen eines freudigen Festes in den Focus zu rücken. So könnten sich an verschiedenen Orten der Innenstadt Schulen, Geschäfte oder Vereine zum Thema Wiedervereinigung präsentieren und damit die Bedeutung des 3. Oktober noch erlebbarer werden lassen.“

„Dabei ist es unser besonderes Anliegen als CSU- Fraktion, dass die jüngere Generation aus allen Schularten künftig noch stärker eingebunden wird, die städtischen Feierlichkeiten zur Wiedervereinigung mitzugestalten“, so Bezirksrat und stv. Fraktionsvorsitzender Michael Kern,